

## Pont-de-Roide Les habitants réveillés en fanfare lors de la fête nationale

Une coutume du 14 Juillet avait disparu il y a quelques années : le réveil de la population dès les premières heures, au son des trompettes et tambours. À l'initiative et à la demande du maire Denis Arnoux, un groupe de l'Harmonie fanfare rudipontaine a repris le chemin du réveil en musique.

Six joyeux « fêtards » de l'HFR prennent chaque année leur bâton de pèlerin ou, plutôt, leurs instruments « pour que le Rudipontain profite d'une longue journée de fête nationale », précisent les vieux baroudeurs de la fanfare, Christian et Charly. Et le premier magistrat a droit à la première séance. Quand on sollicite, on doit être le premier servi, « même si on s'est couché tard, monsieur le maire ». Puis c'est au tour de Frédéric Barbier, conseiller général (une première puisqu'élus récemment), de Gaston Veya, maire délégué de Vermondans, suivi de la

propriété Jean Duchêne, doyen de l'HFR, qui attend ce moment avec une joie intense. C'est ensuite un petit détour par la propriété du président de l'association Jean-Pierre Grillo, avant une pause musicale sur la place centrale du chef-lieu de canton, et un détour sur le parvis de l'église.

Pour la sécurité, à l'ordre du jour national, la gendarmerie a levé les couleurs au son du clairon et tambour, avec un petit détour chez la famille Boulet, musicienne et chanteuse dans l'âme. « Mais il y a quelques heures que nous sommes au service du 14 Juillet », a précisé le chef en place pour la communauté de brigades. Cette tradition s'est terminée par une révolution à Mathay, chez Jean-Paul Klinguer, chef de l'HFR. Après un final en musique et les petits-déjeuners, l'accueil du chef gastronomico-musical était au menu.

Y.B.



Éveil en musique à la gendarmerie rudipontaine, le jour de la fête nationale.

Photo Yves Bongay